



VIII Torneo Escolar de  
**Decisiones  
Empresariales**

El Torneo Escolar de Decisiones Empresariales está orientado a los alumnos del tercer año de educación secundaria con el objetivo de despertar su espíritu emprendedor.

**Alex Balvín**  
*Gestor de Mentalidad Emprendedora*

El 2018 desarrollamos el Octavo Torneo Escolar de Decisiones Empresariales 2018, cuyo objetivo fue despertar el Espíritu Emprendedor y estimular la creatividad de los estudiantes de colegios, específicamente del tercer año de educación secundaria de la región Junín, que atendió a 5272 estudiantes que representan aproximadamente el 28 % de esta población, según MINEDU.

Esta actividad se desarrolló en tres etapas: Talleres de creatividad en los colegios; Exposición de productos creativos en el portal Web del Centro de Emprendimiento Continental, y el Set Lúdico.

**Primera etapa: Talleres de creatividad en los colegios**

Previo coordinación con los representantes de cada institución educativa, un representante del Centro de emprendimiento Continental dicta talleres en los distintos colegios de la región Junín, con la finalidad de estimular la creatividad en los estudiantes. De esta manera, los productos generados por los estudiantes entran a un concurso donde se selecciona los productos más creativos.

**Segunda etapa: Exposición de productos creativos en el Portal Web de Conti-Emprende**

Los productos creativos son expuestos en nuestro portal web, donde se da accesos a los estudiantes y público general para que voten por sus proyectos favoritos.

**Tercera etapa: Set Lúdico**

Los participantes seleccionados hacen uso de un simulador de la realidad de las Mypes peruanas, denominado "El Empresario". Esta etapa consiste en estructurar un fixture eliminatorio compuesto de dos etapas. En la primera etapa se eligen los mejores puntajes de cada mesa, los cuales pasan a una segunda etapa, donde se premia al participante que obtenga el mayor puntaje ■



**5272** ◀  
estudiantes  
capacitados